

**Tagesordnungspunkt 8.1**  
**Mitteilungen und Anfragen**  
**Glasfaser-Ausbau in Auen**

Der Ortsbürgermeister informiert, dass sich die Firma West-Connect GmbH an die Gemeinde gewendet und Interesse am DSL-Ausbau in Auen angemeldet hat. Es wäre ein eigenwirtschaftliches Ausbauprojekt des Unternehmens; die Planung des Unternehmens würde ein Start mit Vertrieb usw. in 2024 und ein Ausbaubeginn in 2025 vorsehen. Die Ortsgemeinde befürwortet dieses Anliegen. Es bleibt dann abzuwarten, ob die Maßnahme dann zur Ausführung kommt. Die Anfrage, ob der Gemeinde die genaue Leitungsführung bekannt ist, muss der Ortsbürgermeister verneinen.